

Spanisch als 3. Fremdsprache

Spanisch als dritte Fremdsprache muss sehr viel schneller erlernt werden als die ersten beiden Sprachen. Da Spanisch - wie Latein und Französisch - eine romanische Sprache ist, werden die Schülerinnen und Schüler viele Gemeinsamkeiten im Wortschatz und auch der Grammatik erkennen, was ihnen den Spracherwerb ungemein erleichtert.



Durch einen lebendigen Unterricht mit Aktualitätsbezug, dem Einsatz moderner Lehrbücher und Medien, die vielfältigen Themen und die Möglichkeit das Gelernte bei einer Spanienfahrt direkt anzuwenden, kommt der Spaß beim Lernen nicht zu kurz.

¡Vamos a España!



¡Vamos a estudiar español!



MITEINANDER – GEMEINSCHAFT - GESTALTEN

Spanisch

am

Matthias-Grünewald- Gymnasium



Warum sollte man Spanisch lernen?

Wer Spanisch spricht, kann sich in 22 Ländern der Welt zurechtfinden und kann sich mit über 420 Millionen Menschen unterhalten, denn Spanisch ist nach Chinesisch, Englisch und Hindi die meist gesprochene Sprache der Welt.



Spanisch eine Weltsprache

Spanisch öffnet nicht nur den Zugang zu einem vielfältigen Kulturraum, sondern gewinnt auch wirtschaftlich mehr und mehr an Bedeutung. Deutschland ist der zweitgrößte Handelspartner Spaniens und ist mit Tochtergesellschaften von mehr als 1100 deutschen Firmen dort vertreten.



Spanisch am MGG

Am Matthias-Grünwald-Gymnasium kann man Spanisch als 3. Fremdsprache lernen.

Zurzeit unterrichten an unserer Schule drei Lehrkräfte und eine Referendarin das Fach Spanisch.

Grundlage des Spanischunterrichts ist das Lehrwerk „¡Vamos! ¡Adelante!“ und in der Oberstufe „Bachillerato“. Mit zunehmender Sprachkompetenz der Schülerinnen und Schüler kommen Materialien wie Lieder, Filme und Lektüren zum Einsatz.

Neben der Vermittlung der Bildungsplaninhalten geht es im Spanischunterricht auch um einen vertieften Einblick in das Leben und die Kultur der vielen spanischsprachigen Länder. Daher bieten wir in Klasse 9 eine Spanienfahrt an. Hier verbringen die Schülerinnen und Schüler eine Woche in einer spanischen Gastfamilie und besuchen vormittags eine Sprachschule, am Nachmittag folgt ein vielfältiges Kulturprogramm.

Das Matthias-Grünwald-Gymnasium hat auch Kontakt zur Deutschen Schule in Buenos Aires, Argentinien und zur Deutschen Schule in Lima, Peru. Für interessierte Schülerinnen und Schüler kann ein zwei- bis dreimonatiger Austausch am Ende von Klasse 10 organisiert werden.

Wer sollte Spanisch lernen?

- wer Spaß an Fremdsprachen hat
- wem das Vokabel- und Formenlernen keine Mühe macht, bzw. wen es keine Überwindung kostet
- wer Freunde daran hat, sich mit anderen Menschen zu unterhalten



- wer sich für Spanien und Lateinamerika interessiert
- wer sich gerne in vielen Ländern zurechtfinden möchte
- wer in seiner Muttersprache ein gutes Sprachgefühl hat